

Daniel LOTT

nous a quittés, sans bruit, à l'aube du 17 février 2021, au CHUV, des suites d'une maladie vécue dans la plus grande discréction.

Il laisse ses amis proches, ses élèves de Tai chi ainsi que ses élèves d'anglais (de Genève et Lausanne) dans la stupeur et le chagrin.

Présent pour toujours dans nos cœurs, son corps repose désormais au cimetière du Bois-de-Vaux, à Lausanne.

*«Celui qui sait être constant a une âme large et
celui qui a une âme large est juste»*

Lao Tseu, Le Livre de la voie et de la vertu, (chap. XVI)